

Los rasgos culturales de la población

P.168 y 169

En los departamentos se practican muchas costumbres y tradiciones. Algunas son exclusivas de un grupo y otras se comparten.



Una de las tradiciones más conocidas es el baile de los Diablitos. Se representa la conversión de un pagano al cristianismo. Se celebra del 5 al 12 de febrero de cada año.

En esta zona habitan la mayoría de hondureños de origen lenca. Aún conservan algunas de sus tradiciones. Son famosas las celebraciones del Guancasco, la compostura del maíz y la colecta de la limosna.



En esta región habitan los garífunas. Ellos practican algunos ritos católicos, como los rezos y novenarios. Durante los velatorios, los garífunas entonan cánticos de parranda. También narran cuentos y leyendas, y ballan punta.

5. Relacione cada tradición con la zona en la que se practica.

1
Diablitos

a
Gracias a Dios,
Colón, Atlántida,
Cortés

2
Guancasco

b
Comayagua

3
Baile punta

c
Lempira,
Intibucá, Santa
Bárbara

6. Seleccione otras costumbres de los garífunas.

- Colecta de limosna.
- Narración de cuentos y leyendas.
- Celebración de la compostura del maíz.
- Entonación de cánticos de parranda en los velatorios.